

El ITC innova en la especiación de materiales con QuantiRock - Mediterráneo - 28/07/2019

CERÁMICA

El ITC innova en la especiación de materiales con QuantiRock

|| R. D.
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) informó de un nuevo proyecto en el que está trabajando llamado QuantiRock, la estrategia de especiación y cuantificación de minerales mediante técnicas espectroscópicas avanzadas. El objetivo de la investigación es generar una serie de protocolos que especifiquen y cuantifiquen toda una serie de materiales (arcillosos, no arcillosos, amorfos y silíceos), algunos de ellos susceptibles de ser nocivos para la salud humana. El proyecto desarrollará hasta el año 2021 herramientas modernas y sostenibles para la caracterización de materiales, y estarán al alcance de cualquier empresa. ≡